

# Wanderfreunde planen vier neue Routen rund um Sarstedt



Das Wegeteam Hemmingen hat Sarstedt in den Blick genommen und vier Strecken für neue mögliche Wanderrouten erkoren. Die Stadt zeigt sich den Plänen gegenüber offen.

Von Milan Bausemik  
vor 13 Stunden



Artikel anhören

## Sarstedt/Kreis Hildesheim.

„Hauptsache, ohne Auto“; so lautet das Motto des Wegeteams Hemmingen, das sich dafür einsetzt, das Wandern in der Region bekannter zu machen. Oder vielmehr das „Spazandern“, wie die Hobbywanderer aus der Region Hannover es ausdrücken – eine Mischung aus „Spazieren“ und „Wandern“. Bereits im vergangenen Jahr entstand auf die Initiative des Wegeteams mit dem Welfenweg eine neue Wanderroute, die sich von Hannover bis zum Schloss Marienburg erstreckt und dabei auch in Ruthe Halt macht. Nun möchten die Hobbywanderer das Angebot rund um Sarstedt stark erweitern – mit gleich vier möglichen Routen, die sich in allen Himmelsrichtungen um die Stadt schlängeln.

So könnte bald eine Wanderstrecke durch Gödringen und die Feldmark bis nach Heisede und weiter in Richtung Sarstedt führen. Ein zweiter Weg verläuft quer durch das Areal an